
近畿職業能力開発大学校在校生の声 

NOKAIDAI NOW 
 

 

廣川 大陸さん「難しい技能検定にチャレンジ！！」 

 

 私の家は、祖父の代から鋳物関係の製造に携わっているので、小さい時からものづくりに 

興味がありました。高校卒業後は、就職も考えましたが、まずはものづくりの基本から学ぶ 

よう親からアドバイスがあり、摂津市にある関西職業能力開発促進センターで機械系の 

職業訓練を受講することにしました。 

 訓練を初めて１ヵ月が経過した頃、様々な実習を行っていたのですが、もっと多くのことを 

知りたいという気持ちが強くなりました。そこで、担当する指導員の方に相談したところ、 

それなら近畿職業能力開発大学校で勉強したらどうかと進めていただき、７月から入校できる 

メカトロニクス技術科を受験することにしました。 

勉強では、苦労することもあります。 

特に工業力学には、苦戦しています。 

元々は、文系なので数学が得意ではなかったですが、 

丁寧に教えていただき興味も湧いてきました。 

これからは、受験可能な資格や難しい技能検定 

にもチャレンジしていきたいですね。 

将来は、実家ではなく、別の会社で自分の 

可能性を試していきたいです。 

 

 

本記事は、2021年 9月に取材し、「能開だより vol.49」で掲載したものを編集して掲載しています。 

 

 


